

Qui ne doit s'estimer heureux de pouvoir la pratiquer ? et il est si doux de le faire !!!

Je voudrais pouvoir dresser ici une liste complète des bibliothèques et des cabinets formés à Lyon depuis le commencement de ce siècle, mais cette tâche est au-dessus de mes forces ; — elle demanderait des loisirs que je n'ai pas, et, d'ailleurs, je n'ai nullement la prétention de faire *une histoire* de nos Bibliothèques. Je n'entends en donner qu'un rapide et sommaire aperçu, et publier des documents que j'ai pu réunir, qui, parfois, sont inconnus et dont d'autres, après moi, pourront tirer un utile parti en écrivant les annales de la *Bibliographie lyonnaise*, qui est encore à faire.

Léopold NIEPCE.

(A continuer.)